

Le père Williams Neba a été kidnappé par les personnes inconnues tôt dans la matinée du lundi 30 avril 2018 dans la localité de Belo, région du Nord-Ouest.

Selon les témoignages, l'homme de Dieu a été enlevé vers 05h du matin par quatre individus armés et vêtus de noir. La scène s'est déroulée au moment où les chrétiens se dirigeaient vers la paroisse pour la courte messe du matin.

« Il était sur le point de sonner la cloche, du coup les personnes habillées en noir se sont dirigées vers lui », relate un témoin.

L'on apprend également que ces personnes inconnues ont pris en otage, puis libéré l'aumônier du père Neba.

Jusqu'ici, l'enlèvement n'a pas été revendiqué. Mais un doigt accusateur est tendu en direction des combattants sécessionnistes. Il faut noter que l'homme de Dieu était sous le coup des menaces sécessionnistes.

Tous les établissements de cette localité étaient fermés, à l'exception du collège Saint-Bede Ashing-Kom dont le père William Neba était par ailleurs principal.

Une source a confié que l'abbé William Neba a pu passer un coup de fil pour rassurer son vice-principal sur son état de santé et sur les conditions de sa détention. La même source indique que les ravisseurs exigent la fermeture immédiate du Collège de Saint Bède.
